

Monsieur John G. H. Halstead, âgé de 58 ans et originaire de Vancouver (Colombie-Britannique) est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles. M. Halstead (baccalauréat ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique et baccalauréat ès sciences de la London School of Economics) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1946. Il a été affecté à Londres, Tokyo, New York (Mission permanente du Canada auprès des Nations-Unies) et à Paris. En 1974, il était sous-secrétaire d'Etat intérimaire aux Affaires extérieures et était nommé sous-secrétaire d'Etat suppléant en 1975 avant d'occuper son poste actuel d'ambassadeur en Allemagne.

Monsieur Halstead remplace M. J.E.G. Hardy dont la prochaine affectation sera annoncée plus tard.

* * * *

Monsieur Frank T. Jackman, âgé de 50 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé consul à Dallas. M. Jackson (baccalauréat ès arts de l'Université Bishops) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1971. Il avait d'abord été attaché au ministère de la Production de Défense. Il occupait depuis 1977 le poste de consul général à Dusseldorf.

Monsieur Jackman remplace M. G.D. Valentine dont la prochaine affectation sera annoncée plus tard.

* * * *

Monsieur Geoffrey A.H. Pearson, âgé de 52 ans et originaire de Toronto (Ontario) est nommé ambassadeur auprès de l'Union des républiques socialistes soviétiques. M. Pearson (baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto et de l'Université Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à Paris, Mexico et New Delhi. Il occupait depuis 1979 le poste de conseiller pour le désarmement et le contrôle des armements.

Monsieur Pearson remplace M. R.A.D. Ford qui prend sa retraite après une longue et brillante carrière au sein de la Fonction publique.

* * * *